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Entrevista sobre Agrotech en Cadena Cope
  
Entrevista realizada a José Luis González Sánchez, Director General de la Fundación COMPUTAEX en la Cadena Cope en
relación a la importancia de las TIC en los proyectos Agrotech. 
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